

Mandataria entrega subsidios para la recuperación de cités y viviendas antiguas en cinco comunas de Santiago

30 MAY 2015



Programa piloto apunta a mejorar las condiciones de habitabilidad, seguridad, espacios públicos y salubridad, en las comunas de Santiago, Independencia, Estación Central, Recoleta y Quinta Normal.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra de Vivienda y Urbanismo, Paulina Saball, lanzó el programa piloto “Recuperación de cités y viviendas antiguas”, que otorga subsidios a familias de la Región Metropolitana.

“Mediante la entrega de estos subsidios, estamos dando justamente ese paso importante para apoyar a estas 100 familias que están en estos cités, para mejorar su calidad de vida pero, al mismo tiempo, como nos decía nuestro locutor y la ministra, para darle más vida a los cités, que son parte del patrimonio de la ciudad”, señaló la Mandataria.

Esta iniciativa apunta a mejorar las condiciones de habitabilidad, seguridad, espacios públicos y salubridad, en cinco comunas participantes: Santiago, Independencia, Estación Central, Recoleta y Quinta Normal.

Con ello, se recupera no sólo la parte de infraestructura habitacional y valor patrimonial, sino además, crea las instancias para que los vecinos y vecinas se relacionen bajo un bien común, consolidando el barrio en lo físico y en lo social.

“Estos subsidios van a permitir mejorar, en una primera etapa, las instalaciones eléctricas, construir cortafuegos, para evitar, justamente, riesgos de incendio que lamentablemente el año pasado hubo. Y significó, incluso, algunas vidas que se perdieron”, explicó la Jefa de Estado.

Y agregó: “Pero, además, en algunos casos también estos subsidios van a permitir financiar el cambio de techumbre, la fachada, las puertas y ventanas o los espacios comunes, de acuerdo a las distintas urgencias que se han detectado y que ustedes mismos han detectado”.

La intervención piloto involucrará un monto referencial de U.F 5.000 por comuna, (unos 123 millones de pesos), equivalentes a un subsidio de UF 250 (6 millones 142 mil pesos) por vivienda, para un Cité de 20 inmuebles habitacionales.

Finalmente, la máxima autoridad del país hizo un reconocimiento a las familias que se verán beneficiadas con este programa.

“Quiero terminar felicitándolos y felicitándolas por el bello proceso que están protagonizando. De verdad me parece espectacular este programa y tan necesario y tan oportuno para todos ustedes”, afirmó.

ETIQUETAS :

#Vivienda